
平成２８年度 第１回豊明市放課後子ども教室運営委員会 議事録 

日 時  平成２９年３月２３日（木） 

     午後１時３０分～午後２時３０分 

場 所  市役所東館３階 教育委員会室 

出席者  

【委 員】 会長 緒方 誠子（社会教育委員代表） 宮崎 正和（地域住民代表） 

原 晃江（ＰＴＡ代表） 岸 洋行（校長代表） 

近藤 弘子（コーディネーター代理） 加藤 直美（児童福祉課職員） 

亀井 英子（児童館館長） 

【事務局】 生涯学習課長 髙木 安司  課長補佐 青木 由美枝 

生涯学習担当係長 竹内 正佳  主査 野村 和義 

傍聴人   ０人 

１ あいさつ 

  緒方会長 

  髙木課長 

２ 議題 

  （１）平成２８年度放課後子ども教室の運営について 

  （２）平成２９年度放課後子ども教室の運営について 

  （３）その他 

緒方会長 

 それでは議題（１）について事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 議題（１）について説明 

緒方会長 

 議題（１）について質問等はありますか。 

質問等 

（原委員） 参加費はありますか？ 

（事務局） 参加費は無料です。ただし保険としてスポーツ安全保険に加入していただくため、

保険料８００円は本人負担です。また、講座によって材料費が必要な講座を開催

することもあります。 



（宮崎委員） 児童クラブとの違いは？ 

（亀井委員） 児童クラブについて説明  

目的、参加費、実施時間、長期期休業期間、実施場所など 

（事務局）  放課後子ども教室について事務局より説明 

（緒方会長） 学校内での場所の確保は難しいのか？ 

（岸委員）  少子化で児童数は減少しているが、少人数教室の実施などに取組んでいるため、 

       空き教室の提供は難しい状況がある。 

緒方会長 

他にありませんか。 

ないようでしたら、議題（２）について事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 議題（２）について説明 新規校の検討について 

緒方会長 

 議題（２）について質問等はありますか。 

質問・意見等 

（緒方会長） 児童数が多いが参加人数はどの程度を予定しているのか？ 

（事務局）  検討中だが、広さに限りがあるため、参加人数の制限は必要だと考えている。 

（亀井委員） 開催日数はどの程度を予定しているのか？ 

（事務局）  地元との協議によるが、週２日程度を目標にしている。 

緒方会長 

 他にありませんか。 

ないようでしたら、議題（３）について事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 ボランティアの募集について説明 

緒方会長 

 他に質問等はありますか。 

質問・意見等 

 特になし 

緒方会長 

他になければ議事が全て終了しましたので、進行を事務局にお返しします。 

事務局 

長時間にわたり協議いただきありがとうございました。 

これをもちまして終了させていただきます。本日はありがとうございました。  


